



Nom	Joye
Prénom	Pierre
Profession	Ingénieur télécom retraité
Age	62 ans
Brève biographie	Marié et père de deux garçons adultes, je vis à Gland depuis 1987. Ingénieur télécom, j'ai notamment travaillé pour la Ville de Lausanne durant près de trente ans. J'apprécie les randonnées, le jardinage, la cuisine et la lecture. Je suis bénévole à l'Arboretum. J'organise des randonnées pour plusieurs associations, dont VIVAG.
Les raisons de mon engagement	Adepte du libre choix en fonction des sujets traités, j'ai rejoint le GDG en 2019 et ai intégré le Conseil communal en octobre 2020. Membre de la COGES depuis 2021, je participe régulièrement aux commissions techniques. Une première législature permet d'apprendre et comprendre les rouages de la politique communale. Une deuxième permettrait de valoriser ces acquis.
Quel point du programme GdG mettre en priorité	Je souhaite développer des lieux de rencontre et des projets multigénérationnels ; inciter les commerces à reprendre leurs déchets ; encourager la création de pistes cyclables et mettre en circulation des navettes électriques ; végétaliser les quartiers et favoriser une architecture harmonieuse.